

Rencana Pelaksanaan Pembelajaran

Mata pelajaran	:	IPA
Satuan Pendidikan	:	MTs Alkhaairaat Kel. Baru Tolitoli
Kelas/Semester	:	VII/1 (GANJIL)
Alokasi Waktu	:	2 JP (2 x 40 menit)
Kompetensi Dasar	:	3.1 Memahami konsep pengukuran berbagai besaran yang ada pada diri, makhluk hidup, dan lingkungan fisik sekitar sebagai bagian dari observasi 4.1 Menyajikan hasil pengukuran terhadap besaran-besaran pada diri , makhluk hidup, dan lingkungan fisik sekitar dengan menggunakan satuan baku dan tak baku
Tujuan Pembelajaran	:	Melalui pengamatan dan menyaksikan video pembelajaran peserta didik dapat menjelaskan pengertian pengukuran, menyebutkan hal yang dapat diukur (besaran) dan tidak dapat diukur (bukan besaran) dengan benar
Topik/Judul	:	Besaran dan Pengukuran

Strategi Pembelajaran	Aktifitas	Strategi/ Media/Alat/ Sumber Belajar	Alokasi Waktu
A. Pendahuluan	Guru membuka pelajaran dengan salam, ucapan syukur dan mengawali pembelajaran dengan kalimat motivasi dan memberikan contoh alat ukur (lewat WA grup kelas)	WA	10 menit
B. Kegiatan Inti	a. Guru menjelaskan materi besaran dan pengukuran melalui video singkat yang dikirim lewat WA grup kelas di link https://youtube.be/6q9IEuzvKgw b. Peserta didik memperhatikan tayangan video bagaimana cara melakukan pengukuran (lewat WA grup kelas) c. Guru membimbing peserta didik untuk mencoba praktek cara mengukur benda-benda yang ada di rumah dengan menggunakan jengkal dan penggaris (lewat WA grup kelas) d. Guru menerima pertanyaan peserta didik bila ada yang belum jelas e. Guru memantau peserta didik belajar di rumah dengan mengecek siswa yang online f. Guru mengingatkan peserta didik untuk mengerjakan tugas di rumah yang ada di akhir video (ditulis di buku kemudian difoto)	Youtube	45 menit
C. Penutup	Peserta didik menyimpulkan materi pembelajaran dengan menulis komentar di WA Classroom	WA	5 menit
D. Asessment	Sikap : Berdoa, bersyukur, jujur, disiplin, dan tanggung jawab Pengetahuan : Uji kompetensi pemahaman siswa melalui tugas yang diberikan yang berada di akhir video Ketrampilan : Melakukan pengamatan di lingkungan tempat tinggal peserta didik tentang pemecahan masalah dengan pendekatan <i>scientific</i>	WA	20 menit

Mengetahui
Kepala MTs Alkhaairaat Kel. Baru

Tolitoli, Juli 2020
Guru Mata Pelajaran IPA

SAHALLA, S.Pd
NIP. 197106252003122004

LILIS SURIATY ISMAIL BEREKI, S.Pd
NIP. 19750111 200012 2003

